

KAB - Archiv 2020

Seht in der Corona-Pandemie eine Change!

*Haltet Abstand...
Jammert nicht - sucht Lösungen...
Liebt und hilft einander...*

Denkt daran:

*Meine Freiheit hört dort auf, wo sie bei Anderen anfängt...
Neben Grundrechten, gibt es auch Grundpflichten...
Ein "weiter so" darf es nicht mehr geben,
die Welt benötigt dringend notwendige Veränderungen...*



*„Ein Vogel hat niemals Angst davor, dass der Ast unter ihm brechen könnte.
Nicht, weil er dem Ast vertraut, sondern seinen eigenen Flügeln.
Verliere nie den Glauben an dich selbst!“*



Gute Wünsche für dich

*Mögest du immer eine Hand zum Festhalten finden,
wenn du mal ins Strudeln gerätst.*

*Mögest du immer Nahrung für deine Seele bekommen,
wenn du nach Zuwendung und aufbauenden Worten dürstest.*

*Mögest du immer ein Licht finden,
das deine Stimmung aufhellt, wenn sie düster ist.*

*Mögest du immer Zugang zu deinen inneren Kräften haben,
wenn du vor Herausforderungen stehst.*



Lass, was dir nicht gut tut.

Unzufrieden? Gelangweilt? Stets angespannt? Immer rastlos?
Dies sind Anzeichen, dass du nicht im Einklang mit dir selbst lebst.

Wenn du das ändern möchtest, dann frag dich regelmäßig:

»Was könnte ich im Alltag weglassen, um auch
meinen Bedürfnissen und Werten gerecht zu werden?«

Schreib auf, von was du mehr brauchst, damit es dir gut geht –
und lebe danach. Jeder Tag ist kostbar. Du bekommst ihn nur
ein einziges Mal geschenkt.



*Lebe dein Leben,
statt danach zu streben,
gemocht zu werden.*

Fragst du dich oft, wie andere wohl über dich denken? Vergiss es.
Gleichgültig, wie sehr du dich auch bemühst, nicht anecken
zu wollen: Es gibt immer einige, die dein Handeln nicht gut finden.
Und nicht selten kommt die Ablehnung von denen, die nicht den
Mut haben, anders zu sein. Wenn du aber nicht vermeiden kannst,
was andere denken, warum nicht gleich tun, was dir gefällt?
Steh dazu, trau dich. Es ist dein Leben.

46. Jahreshauptversammlung
(06.03.2020)



Zur 46. Jahreshauptversammlung kamen heuer nur 27 Teilnehmer. Dennoch war es ein schöner Abend mit vielen kurzweiligen Beiträgen. Ehrungen gab es heuer keine. Wie immer wurden die Ausführungen von Petra Reiter verfolgt, die viel Interessantes aus dem Kreis- und Bundesverband zu berichteten hatte. Als Belohnung für das aufmerksame Zuhören, bekamen die Gäste noch einen kleinen Imbiss.

>>>> Alle Artikel der letzten Jahre finden Sie im Archiv! <<<<<